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#207  Физическая  беседа  Сен-Жермена  и  Иосифа  Сталина  во  время

вечерней прогулки вскоре после войны!

Эфир 05 февраля 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Олеся Смелова - администратор проекта «Кассиопея»;

Сен-Жермен - представитель планеты Дисару.

 

00:21 Приветствие участников конференции.

Ирина:  Друзья,  я вас приветствую! Меня зовут Ирина Подзорова,  я являюсь

контактером  с  внеземными  цивилизациями.  Сегодня  рядом  со  мной  находится

представитель  планеты  Дисару  Сен-Жермен,  который  уже  отвечал  на  вопросы  на

нашем  канале.  И  сегодня  вопросы  к  нему  появились  у  нашего  волонтера,

администратора и монтажера всех наших видео, Олеси. Здравствуйте, Олеся!

Олеся: Здравствуйте,  Ирина!  Здравствуйте,  Сен-Жермен!  Очень  рада  вас

слышать.

Ирина: Сен-Жермен говорит: «Я тоже очень рад, здравствуйте».

 

01:00 История алхимии. Перспективы развития земной науки.

Олеся: У меня первый вопрос относительно алхимии. Что ты можешь сказать

по поводу алхимии, зачем она была внесена, какую роль она играла в нашем обществе

и насколько она сейчас актуальна? И как ее можно объяснить современными словами,

каким определением?

Ирина: К алхимии я отношусь положительно, это как раз пример синтеза науки

о Духовном мире и о материальном. То есть это рассмотрение материальных законов,

по  которым  действуют  химические  вещества  с  точки  зрения  Духовного  мира.  В

алхимии главное - это разложение веществ на определенные группы по стихиям, по

проявлениям различных энергий и так далее. И здесь очень хороший пример для вашей

современной  науки.  Естественно,  что  в  средневековье  это  выражалось  на  уровне

представлений того времени.  Но позже физика,  химия вашего мира пошли по пути

материализма.  Они  стали  практически  бесконечно  делить  материальные  частицы,
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игнорируя проявляющиеся через них энергии, и они утратили звено между материей и

Духом,  который  вы  называете  эфиром,  тонкоматериальными  цивилизациями  и  так

далее. По этой же причине Духовный мир стал считаться менее важным для науки, чем

материальные характеристики тел.  И это несмотря на то,  что в своей повседневной

жизни  любой  ученый,  материалист  он  или  не  материалист,  руководствуется

движениями своего духовного сердца, которое есть структура его бессмертного Духа.

Но когда он приходит на работу, он занят тем, что выполняет свою научную работу по

правилам, которые ему дает его начальство. В современном мире, земном, существует

много  творчески  мыслящих  ученых,  которые  на  свой  страх  и  риск  разрабатывают

новые  проекты,  позволяющие  ставить  эксперименты  по  поиску  этого  потерянного

звена  между  материей  и  Духом.  И  я  могу  лишь  приветствовать  появление  таких

научных лабораторий, в которых главными специалистами будут духовно мыслящие

люди. Могу подсказать, дать несколько направлений для развития этих тенденций.

Олеся: Слушаем внимательно.

Ирина: Например,  можно  начать  с  психологии.  Прогрессивно  мыслящие

психологи могут начать исследования у себя и своих посетителей, пациентов, клиентов

о том,  какая мысль,  какое чувство влияет,  например,  на какую часть тела,  как Дух

связан с мозгом. Можно составить статистическое исследование, у каких психотипов

личности  чаще  встречаются  те  или  иные  физические  заболевания.  И  это  будет

отражать теорию о том, как Дух влияет на тело. По поводу физики тоже можно начать

исследования, которые раскроют реальное строение материи. Для этого важно ученым-

физикам  самим  научиться  общаться  со  своим  Духом,  только  так  они  могут

рассматривать материю мысленно. Входя в состояние мысленного расслабления, они

могут представлять образы и рассматривать материю уже не со стороны материального

мира, а со стороны духовного, наблюдая, как духовный Свет спускается по вибрациям,

образуя  тонкоматериальные миры,  а  тонкоматериальные  миры образуют  различные

стихии, которые складываются в элементы. А все взаимодействие физических законов

Вселенных есть непрерывный переход различных материальных элементов и энергий

друг в друга. Прогрессивно мыслящим физикам, которые имеют понимание Духовного

мира, можно рассмотреть известные им физические законы о свете, об электричестве, о

тепловой энергии, термодинамике и так далее, даже о статике и динамике с позиции

Духовного мира. Например, увидите, что тот же закон об электрических потенциалах,

закон об электрическом сопротивлении, закон о гравитации, в конце концов, они лишь

отражают действие духовных энергий, но в движении частиц. Можно написать об этом



целые диссертации,  взяться  за  них.  Именно  в  написании  этих  диссертаций  я  вижу

будущее вашей науки.

Олеся: Хорошо. Надеемся, что так оно и будет.

Ирина: Для этого нужно немножко другой подход к самой науке применять,

потому что  у  нас  есть  такой  закон  негласный,  по  которому в  научных  институтах

изучается только то и только с такой точки зрения, что поддерживается Российской

Академией Наук,  например,  у  нас.  Похожие структуры  есть  и в  других  странах.  А

Российская Академия Наук вместе с нашими политиками решает, какое направление

перспективно для науки, а какое - нет. Соответственно говоря, какие-либо инициативы

снизу,  подобные тому,  что  сказал  Сен-Жермен,  будут  малоэффективны,  если их не

поддержат старшие товарищи. А чтобы они это сделали, важна их осознанность, их

личный  духовный  свет  и  смелость,  несмотря  на  их  опыт,  авторитет  среди  других

ученых,  поддержать  эти  исследования,  не  боясь  потерять  место,  влияние.  Очень

многие  ученые  знают  о  существовании  тонкого  мира,  Духовного  мира,  но  они  не

говорят  об  этом  в  своих  монографиях,  диссертациях,  потому  что  это  может  быть

неправильно расценено. Сен-Жермен говорит: «Я все понимаю, но это важно начать.

Если таких ячеек среди студентов последних курсов ВУЗов, молодых специалистов

разных профилей будет много, и они будут писать в профильные научные журналы на

эту тему, осторожные рассуждения о метафизике, о философии, о Душе человека, о

том, как в физических законах отражаются законы общества, Духа, психологии - пусть

они напишут  это слово. Не обязательно писать «Духовного мира».  Все это должно

быть постепенно. У вас на Земле таких талантливых людей, в том числе и контактеров,

и самостоятельно мыслящих, тех, которые берут информацию из своего Высшего Я,

достаточно  много.  Я  предлагаю  на  вашем  будущем  сайте  образовать  специальный

форум или отдел, куда будут обращаться такие люди, которые будут представлять свои

варианты написания подобных работ вместе с нашими межзвездными друзьями. Я сам

готов помогать молодым ученым в этом направлении».

Олеся: Прекрасно! Благодарим тебя за предложение помощи.

Ирина: Это значительно продвинет вашу цивилизацию в познании Духовного

мира и своего места в мире других цивилизаций. Даже изучение истории важно для вас

только в контексте рассказа о вашем настоящем и о вашем будущем. Изучение истории

делает  возможным анализ  ошибок  ваших предков.  Изучение  литературы  тоже  дает

богатый  материал  из-за  того,  чтобы  на  примере  героев  произведений  оценить  их

духовный  уровень  и  их  поведение  в  разных  ситуациях.  Можно  везде  найти



возможность духовно развиваться и помогать в этом другим, если есть Свет в Душе.

 

13:15 Философский камень. Когда на Земле рождаются великие ученые?

Олеся:  Благодарим тебя!  Возвращаясь к вопросу алхимии,  есть ли на самом

деле философский камень, и что под этим термином подразумевалось?

Ирина:  Под  философским  камнем  подразумевалось  некоторое  вещество,  от

прикосновения с которым любой металл мог превратиться в золото. На самом деле

подобные  камни  -  это  не  камни.  На  самом деле  здесь  отражались  знания  тех,  кто

принес учение о философском камне, о некоторых инопланетных приборах, которые

могли  преобразовывать  металл.  Сейчас  есть  такие  приборы,  которые  могут  менять

количество  энергии  в  атомах  таким  образом,  чтобы  из  одного  металла  получить

другой.  Там  камень  не  нужен.  Мне  показывают  какую-то  камеру  круглой  формы,

сферическую,  и  туда  распыляют  определенные  металлы.  Там  на  них  воздействуют

каким-то  полем,  которое  распределяет  в  атомах  по-другому  их  энергии.  В  атоме

каждого металла содержится определенное количество энергии на всех трех уровнях.

Например, в атоме золота, в отличие от атома свинца, содержится несколько больше

атомов первого уровня такого-то вида и так далее. Их можно распределить так, чтобы

они стали как атомы золота. Эти энергии можно распределить так, чтобы они стали как

атомы  золота.  Есть  процесс,  который  называется  «направленный  синтез

плотноматериальных  структур».  Даже  есть  специальные  ученые,  в  том  числе  и  на

Дисару,  которые  так  и  называются  -  инженеры  плотноматериальных  структур,

молекул, которые создают специальные, например, нанопленки для покрытия кораблей

или роботов. На поверхности одного металла или полимерного материала они создают

очень тонкую нанопленку другого, который невозможно нанести иным способом. Для

этого  задействуются  те  законы  физики,  которые  вы  уже  знаете,  но  которые

объясняются  по-другому.  Это  позволило  нам  создать  приборы,  обладающие

возможностью создания энергетических полей, которые управляются мысленно. Не то,

что мысленно. Сначала изучается молекулярная структура вещества, а потом строится

модель,  в  которой  распределяются  по-другому  эти  энергии,  потом  прикладывается

определенное количество силы. Равномерное распределение поля возможно только в

этом аппарате, и уже получается другое вещество.

Олеся: Это значит, что контактеры на Земле, которые знали об этом аппарате,

тоже пытались создать подобный, и называли себя алхимиками в поиске философского

камня? Это верно?



Ирина: Да,  они  знали  об  этом аппарате,  скорее  всего,  из  прошлых  жизней,

потому что если бы они получили это в форме информации от Межзвездного Союза,

им бы сказали,  что  это  не  камень,  я  так  думаю.  Они бы назвали  его  аппарат  или

машина. Хотя, возможно, им просто передавали в форме камня, потому что они ничего

другого  не  могли представить,  и  в  их языке не  было подобного слова.  Такое  тоже

возможно,  это  же  было  давно.  На  самом  деле  так  объяснялись  довольно  сложные

процессы, которые невозможны на вашем этапе развития науки, но всему свое время.

Когда ваша планета будет готова к получению таких знаний,  на Земле обязательно

родится такой человек, который принесет их в науку, например, Циолковский, Ньютон,

Ампер и так далее. Великие ученые рождались именно в то время, когда Земля была

готова, чтобы принять открытие. Всего лишь 150 лет назад, это миг по сравнению с

вечной жизнью, не то, что с вечной жизнью, а даже с жизнью на нашей планете, это

очень маленький срок. Всего лишь 150 лет назад человек написал такой стих:

«Свет мой, зеркальце! Скажи и всю правду положи: кто на свете всех милее,

всех прекрасней и белее?» Кто-нибудь из его современников, кто читал этот стих, мог

представить, что это зеркальце будет в кармане у каждого человека через 150 лет, и что

через  это  зеркальце  будут  связываться  с  человеком  мгновенно  на  другом  конце

Земного шара? А это ведь произошло. И это произошло не тогда,  а именно сейчас,

потому что тогда еще земляне были не готовы, и это отвлекло бы от их пути развития.

Олеся: Очень интересно.

Ирина: Это он сейчас про смартфоны, по-моему.

Олеся: Я поняла.

Ирина: Да,  давай  представим,  а  что  бы сказали  сто  лет  назад,  если  бы мы

рассказали про интернет?

Олеся: Да, конечно.

Ирина: Если  бы  мы  рассказали,  что  по  видеосвязи  можно  пообщаться,

например, из России с Италией, в режиме вопрос-ответ, представь, как бы нас назвали?

Олеся: Да, в это бы не поверили, это очевидно.

Ирина: Представь,  как  бы  назвали  людей,  которые  бы  сказали,  что  это

возможно?  Фантазерами,  самое  мягкое  слово.  Сен-Жермен  говорит:  «В  этом  нет

ничего удивительного, потому что разум человека, разум обычного материалистически

настроенного  человека,  который  не  задумывается  о  духовной  реальности,  он

сосредоточен  на  повседневной  жизни.  Для  него  представить  что-то  выходящее  за

рамки его представлений достаточно сложно. И это так было всегда во все времена».



Олеся: Верно сказано, да.

 

21:40 Знаменитый случай превращения Сен-Жерменом медной монеты в

золотую. Сила веры.

Олеся: А скажи, пожалуйста, имел ли место быть тот случай, когда с Казановой

ты продемонстрировал, когда монетка у тебя превратилась в золотую монетку, было ли

такое? И как у тебя это получилось без большого аппарата?

Ирина: Он говорит: «Там не только был Казанова, там было несколько людей».

Он мне  показывает  группу  мужчин  в  высоких  шляпах.  Он говорит:  «У нас  в  этот

момент  шел  разговор  о  том,  что  действительно  ценно  и  об  истинных  ценностях.

Молодые люди: Альфред, Адольф, они говорили мне и рассуждали между собой, что

истинную  ценность  имеет  золото,  серебро,  материальные  богатства,  а  духовные

ценности  не  могут  быть  оценены  так  высоко,  потому  что  их  не  видно  другим,  и

обладание  духовными  ценностями,  они  мне  утверждали,  еще  никого  не  сделали

счастливым без материального. Я сказал им, что те материальные ценности, которыми

они  обладают,  как  раз  в  таком  количестве,  в  котором  полезно  для  их  духовного

развития. И что большее количество материальных средств, чем к которым готов их

Дух, может им навредить. Один из них показал мне монету и стал говорить, что вот это

все,  что  у  меня  есть,  что  же  я  тогда  обладаю  меньшими  достоинствами,  чем  тот,

который богат? Я ему сказал, что это лишь материя, и очень легко изменить положение

вещей, просто посмотрев на это по-другому. «Ты сейчас закроешь глаза и увидишь, что

она стала  золотой».  Когда он сказал:  «Хорошо»,  -  я  подключился к его духовному

каналу и усилил в нем его собственную веру в эти слова, своей духовной энергией, это

очень легко на самом деле. Я лишь представил мыслеформу, что она превращается в

золотую монетку, и когда он открыл глаза, то увидел, что она реально превратилась в

золотую монетку.  Это увидели все присутствующие.  Правда,  это было не  реальное

превращение, а лишь в их ментальном образе, в воображении, то есть они поверили в

это и увидели. Этот пример я привел для того, чтобы показать им силу веры. Я им

потом дополнил,  сказал,  что  если бы их вера  была абсолютной,  то они смогли  бы

реально превратить  ее  в  золотую,  потому что их энергии хватило бы на  то,  чтобы

передвинуть  энергии в атомах таким образом,  чтобы она из медной превратилась в

золотую. Для этого еще нужна вера и энергия, которая будет направляться. Я им даже

привел пример с известной им историей про Иисуса Христа, который превратил воду в

вино, и сказал, что это ничем не сложнее".



Олеся: Потрясающе, спасибо! Очень интересно, очень. Есть над чем подумать.

 

27:04 Вольф Мессинг - контактер Сен-Жермена.

Ирина: Понятно,  твой  же  контактер  Вольф  Мессинг.  Он  подал  в  кассе

Сбербанка СССР пустую бумажку, и она ему вынесла по ней, как будто он подписал

100 000 рублей.

Олеся: Это его контактер был?

Ирина: Известная история. Вольф Мессинг попал в Советский Союз. Он попал

к  самому  Сталину,  вернее  к  Лаврентию  Берия,  сначала  на  прием  вызвали  его.

Лаврентий Берия сказал: «Если ты такой телепат,  чудотворец,  попробуй получить в

банке  деньги  по  пустой  бумажке».  И  его  привезли  в  этот  банк,  он  подал  пустую

бумажку, она на нее посмотрела, пошла, вынесла ему сто тысяч. Это была огромная

сумма.  Дала  ему  расписаться  где-то,  он  вышел  и  отдал  это  сотрудникам  НКВД.

Сотрудник  НКВД  забрал  у  него  эти  деньги,  зашел  в  банк,  подошел  к  работнице,

кассиру, и говорит: «Вы почему дали ему эти сто тысяч рублей?" Она говорит: «Он

мне подал документ, где было написано, что он снимает деньги со счета». «А где этот

документ? Покажи,  пожалуйста».  Она стала искать  в ворохе бумаг  и нашла пустой

лист. Посмотрела на пустой лист, ей стало плохо с сердцем, она упала в обморок. Ее

даже отвезли в больницу. Вот, что значит сила Духа.

Олеся: Да. А у нас люди в чудеса не верят, а они за каждым углом.

Ирина: Да,  Вольф Мессинг  его  контактер.  Сен-Жермен  говорит,  что  Вольф

Мессинг  не  хотел  этого  делать  с  женщиной,  то  есть  это  был  просто  эксперимент

спецслужб такой.

Олеся: Да,  спецслужбам  собственно  никого  не  жалко.  Ладно,  комментарий

излишен.

Ирина: Но  не  спецслужб,  а  НКВД.  В  рамках  НКВД  тогда  и  была  эта

спецслужба. Она и занималась тогда и контактерами, и телепатами, и инопланетянами,

все это там было.

Олеся: Спасибо.

 

30:05 Значимые для Сен-Жермена планеты Солнечной системы.

Олеся:  Скажи,  пожалуйста,  какие  планеты  являются  твоими  наиболее

значимыми, помимо твоей Родины, и любимыми?

Ирина: Я  очень  люблю  Землю,  я  очень  люблю  Бурхад  (Пикран).  Я  был



несколько  раз  на  Эслере.  Мне  очень  нравятся  эти  планеты.  Мне  нравятся  планеты

наших создателей, тех, которые нас создали.  Я был на базе на Венере. Я очень хочу

восстановления этой планеты, чтобы там был такой же климат, как на Земле, такая же

чистая атмосфера, летали птицы, бабочки, насекомые, и жили не только плазмоидные

цивилизации, которых там много, а чтобы люди могли ступить на поверхность этой

планеты. Это действительно сестра Земли!

Олеся: Попробуем  сделать  все  возможное,  чтобы  в  следующем  твоем

воплощении ты воплотился на Венере.

Ирина: Он  говорит:  «У  нас  есть  старые  записи,  старые  фильмы,  которые

показывают,  какой  была  Венера  до  катастрофы  12  тысяч  лет  назад,  которая  была

вызвана военными действиями селбетовцев. Несмотря на это, я был и на Селбете тоже.

Я нисколько  не  виню потомков этих существ-рептилоидов,  которые приняли  такое

решение. Каждая раса может ошибиться, и это ее урок. Не нужно осуждать эту расу, а

нужно извлечь урок из этой ситуации для себя самих и идти дальше".

Олеся: Полностью согласна.

 

32:25 Миссия  воплощения  Духа  Сен-Жермена.  «Проект  по  интеграции

Земли в Межзвездное сообщество». Массовый контакт.

Олеся: Скажи, пожалуйста, повлияло ли знание о твоих прошлых воплощениях

в желании исследовать Землю?

Ирина: Нет, он так не говорит. Он говорит: «Не это повлияло. Я когда родился

в  этом  воплощении  на  Дисару,  естественно,  знал  о  Земле,  о  том,  что  мы  от  нее

отделились. И я еще не знал о своих воплощениях, мне просто стало интересно еще в

детстве изучать эту планету и прилететь на нее. Я еще не знал о своих воплощениях.

Возможно,  повлиял  прошлый опыт,  но  на  Дисару  существует  много  гуманоидов  с

опытом воплощения на Земле. Далеко не все из них выбирают такой путь, жить на ней.

Я  считаю,  что  это  просто  миссия  моего  воплощения  для  того,  чтобы  помочь

воссоединиться  нашему  народу  воедино.  А  это  будет  возможно  после  вашего

присоединения к Межзвездному Союзу,  потому что мы ваши генетические братья и

сестры. И миссия моего воплощения состоит в том, чтобы говорить об этом каждой

Душе, которую я встречаю, независимо от того, в каком теле она живет. И я знаю, что

правительство  Дисару  готово  помочь  людям,  когда  они  будут  готовы  вступить  в

Межзвездный Союз, прилететь и первыми разговаривать с вашими правительствами,

например, чтобы те пришельцы, которые прилетят, они были более привычны для вас



и больше знали о вас. А уже потом, когда вы адаптируетесь к идее жизни в других

мирах, можно будет знакомить вас и с другими цивилизациями, которые менее похожи

на вас и имеют очень отличный от вас быт и представление о мире.

Олеся: Очень правильно.

Ирина: Это  называется  «Проект  по  интеграции  Земли  в  Межзвездное

сообщество». Я являюсь одним из руководителей таких проектов на Дисару. У меня

уже есть несколько идей, которые активно разрабатываются.

Олеся: По поводу Земли?

Ирина: По поводу Земли,  по поводу того,  как  именно можно интегрировать

Землю  в  Межзвездный  Союз  в  случае  массового  контакта.  Мы  предлагаем

Межзвездному Союзу,  в случае  открытого контакта,  который будет либо плановый,

либо вынужденный, хорошо, если бы он был плановый, чтобы специалисты с нашей

планеты,  совместно  с  пикранцами,  могли  начать  этот  массовый  контакт.  Уже  есть

конкретные планы, конкретные идеи того, как именно это начинать, с каких структур,

с каких стран и так далее.

Олеся: Спасибо.

 

36:49 Возможные последствия массового контакта для неготовых к этому

цивилизаций. Самоидентичность цивилизации.

Ирина: Мы очень хотим с вами воссоединиться,  но, в то же время, уважаем

свободу выбора каждого представителя вашего мира. Лично я понимаю тех землян,

которые  выступают  против  внеземной  жизни  и  тех,  которые  относятся  к  нам

настороженно. Я понимаю, это происходит из-за негативного опыта их собственной

земной жизни. Я понимаю, дорогие мои братья и сестры, что вы ожидаете помощи в

своих трудных обстоятельствах от представителей неведомых вам небесных миров, и

не получая этой помощи в ваших каждодневных нуждах, вы способны разочароваться

в  нашем  существовании  или  в  наших  намерениях.  Но  я  призываю  вас  понять,

отнестись с пониманием к той позиции Межзвездного Союза, что каждая цивилизация,

прежде чем вступить в это сообщество, должна пройти путь собственных ошибок и

поиска путей к их исправлению. Опыт Межзвездного Союза показывает, что массовый

контакт с неготовыми на это цивилизациями, чаще всего приводит к двум вариантам

развития  событий:  либо  к  войнам  на  данной  планете,  в  том  числе  к  народным

волнениям, к революциям, к любым военным действиям с последующим, еще большим

отодвиганием  вступления  в  Межзвездный  Союз,  чем,  если  бы  не  было  подобного



вмешательства;  либо  быстрым  вступлением  планеты  в  Межзвездный  Союз,  но  с

полной потерей  ее  самоидентичности  и  цивилизационности  в  том смысле,  что  они

теряют какой-либо план самостоятельного развития и становятся просто сателлитами

Межзвездного  Союза,  потребителем  его  достижений,  ничего  не  принося  своего.

Конечно же, мы можем поделиться и с такой планетой, но это ставит преграды на пути

духовного  развития  у  тех  Духов,  которые  воплотились  в  этом  мире,  так  как  не

позволяет развиваться самостоятельно.

Олеся: Я понимаю, о чем ты говоришь, но также понимаю большинство людей,

которые  сказали  бы  сейчас:  «Мы  готовы  положить  ценой  этих  перемен  свою

самоидентичность во благо наших детей». Большинство, возможно, так бы и сказали,

насколько ситуация сейчас на Земле достаточно плачевная.

Ирина: Самоидентичность  -  это  возможность  творчески  мыслить,  это

возможность ошибаться, это возможность самостоятельного научного поиска. Конечно

же, это путь трудный для Духа, но в перспективе это приводит к тому, что те Духи,

которые  воплотились  в  этом  мире,  в  том  числе  и  дети,  и  внуки,  они  выходят  из

воплощения  с  таким  состоянием  Души,  в  котором  отсутствует  стремление

самостоятельно давать плоды своего развития. Ребенок, который родился в обществе,

где за него решили, где ему говорят, что нам все привезли межзвездные братья, а ты

должен  ходить  в  школу  лишь  для  того,  чтобы  усвоить  их  знания,  нет  смысла

изобретать что-то свое, потому что все есть у них. Это не приводит к развитию, это

приводит лишь к ожиданию помощи в своем духовном развитии. Ожидание помощи -

это вера, это необходимо, но она должна сопровождаться собственными усилиями. На

самом  деле  в  Межзвездном  Союзе  очень  ценится  самоидентичность  каждой

цивилизации, каждой национальности и каждой религии. Мы не стираем грани между

ними, мы подчеркиваем уникальность каждого человека, каждого гуманоида и каждой

цивилизации. У нас не будет такого, что запретят, например, какие-то языки на Земле,

кроме одного, или соединят все страны в одну - это неправильно, это ведет к потере

опыта. Межзвездный Союз лишь обогащает, но не отнимает. И прежде чем думать, что

вы готовы к потере самоидентичности ради своих детей,  прежде чем думать о том,

какую  помощь  вы  получите  от  Межзвездного  Союза,  подумайте  и  о  том,  что  вы

можете принести в Межзвездный Союз, хотя бы в плане своих мыслей и чувств. Не

принесете ли вы свои сомнения,  страхи,  агрессию в это общество,  и не вызовет ли

состояние вашей ноосферы диссонанс среди миров Межзвездного Союза, на которое

обязательно  будет  реакция.  И  подумайте  об  ответе  ваших  земных  людей  на  эту



реакцию. Все на самом деле не так просто, ведь при присоединении в Межзвездный

Союз  не  только  представители  Межзвездного  Союза  прилетят  на  Землю,  но  и  вся

Галактика откроется для землян. Подумайте о том, готово ли большинство землян к

полетам по Галактике и взаимодействию с ее жителями. Вот как вы лично думаете?

Олеся: Я думаю, нет. Я, лично, абсолютно согласна...

 

45:22  Реальная  готовность  землян  к  массовому  контакту  с  внеземным

разумом.

Ирина: Что  вы  принесете  в  миры  Межзвездного  Союза?  Что  принесет

большинство из вас? Пусть каждый ответит на этот вопрос. Не то, что принесет тот,

кто смотрит эти слова, я не сомневаюсь в Свете каждого из вас, просто пусть каждый

зритель осмотрится вокруг себя, вспомнит людей на работе, в своей жизни, на улице,

которые все получат доступ полетов в Межзвездный Союз. У нас такие законы: нельзя

будет  запретить  человеку  без  веских  обстоятельств  посещать  эти  миры.  И  пусть

каждый спросит себя, готов ли каждый человек нести Свет, Добро, Любовь, так же, как

это  делают  представители  Межзвездного  Союза.  Если  нет,  тогда  что  этот  человек,

получив возможность слетать на звездолете, принесет на Эслер, на Бурхад, на Дисару?

Как его там встретят? И как он будет реагировать на их внешний вид, на их обычаи?

Как будет реагировать ваш сосед, если он на Дисару не найдет ларька с сигаретами,

например?  А  у  нас  их  нет.  Должны  ли  мы  будем  там  построить  для  землян  эти

магазины, и если да, то почему, и по каким ценам продавать? И для землян ли они

только будут, или наши тоже будут их там покупать? Впрочем, возникает целый ряд

вопросов.

Олеся: Очень все ясно и четко.

Ирина: Очень серьезно, да?

Олеся: Да, очень серьезно. Спасибо.

Ирина: Да, эти вопросы лишь сейчас кажутся неважными и прикладными, но

при регулярных полетах землян по Галактике эти проблемы возникнут очень быстро, и

это лишь одна из самых легко решаемых, которую я назвал. Можно привести примеры

другие.  Как  будет  реагировать,  например,  представитель  арабского  мира,  который

служит  в  своей  мечети,  когда  полетит  на  Тумесоут  и  поговорит  там  с  тем,  кто

контактировал с Магометом? Будет ли он учить его Корану, или сам научится от него?

Хороший вопрос?

Олеся: Хороший вопрос. Я понимаю, о чем ты говоришь, и вижу картинку, как



оно все будет.  К сожалению, сейчас пока нет. Мы не готовы. Не берите нас! Будем

работать над собой.

Ирина: А как это все будет? Он еще говорит: «Или хотя бы представьте отряд

православных  или  католических  священников,  которые  высадятся  на  Бурхаде  в

поисках острова Иисуса Христа. Чем это может закончиться, если Христос им скажет,

что реинкарнация все-таки существует,  и что у него  были братья  и сестры? С чем

улетят священники обратно на Землю, с желанием нести это Учение в свои церкви или

с желанием рассказать, что это не Христос? Пусть каждый ответит себе на этот вопрос.

Если сомневаетесь,  можете подойти к любому человеку,  который не верует пока во

внеземную жизнь и спросить, чтобы он сделал, если бы вдруг открылась возможность

полететь на любую планету в Галактике, куда бы он полетел, чем бы занялся и так

далее.  Вы  услышите  очень  много  интересных  ответов.  Просто  попросите  его

представить, помечтать немного, и то, что он вам скажет - это и будет сокровенной

мечтой его сердца. Послушайте, о чем мечтают люди вокруг вас, поговорите об этом со

своими ближними. Очень важно научиться слышать ближнего и понимать движения

его  сердца,  куда  важнее,  чем  разгадывать  путь  звезд.  Дорогие  мои  женщины  и

мужчины, вы все являетесь супругами, женами, мужьями, мамами, папами, посмотрите

вокруг себя. Вокруг вас находятся такие же инопланетяне, но в человеческих телах.

Дух каждого имел опыт воплощения на разных планетах, распознайте рядом с собой

бурхадца или эслеровца и наладьте контакт с ним. Это будет первым и самым важным

шагом к контактам с нашими мирами. Иногда преодолеть путь к человеческому сердцу

гораздо  сложнее,  чем  преодолеть  межзвездное  расстояние,  но  эта  работа  является

самой важной".

Олеся: Верно, все верно, спасибо за такие прекрасные слова.

Ирина: Да, даже интересно.

 

52:40 Общественная деятельность Сен-Жермена на планете Дисару.

Олеся:  Скажи, пожалуйста,  насколько ты знаменит на своей планете? Все ли

жители Дисару тебя знают?

Ирина: Да, меня знают все жители, я выступаю по общественным каналам. Там

не  телевизор  как  у  нас,  а  как  объемный  экран,  в  воздухе  возникает  свечение,  и

показывают  определенные  изображения,  передают  информацию.  Информационные

экраны, есть у нас такие. Я довольно часто выступаю. И, конечно, я говорю и о том,

какое  положение  дел  на  Земле  и  на  Венере.  Очень  много  жителей  Дисару  хотят



терраформировать Венеру и переселиться поближе к своим братьям и сестрам. У нас

даже  есть  довольно  радикальные  молодежные  течения,  которые  выступают  за  то,

чтобы  более  или  менее  скрытным  насильственным  путем  изменить  политическую

ситуацию  в  стране  ближе  к  идеалам  Межзвездного  Союза,  политическую,

экономическую  и  так  далее.  Например,  устраивать  диверсии  против  крупных

военачальников,  которые планируют какие-то войны. У нас есть такие радикальные

молодежные течения, но я всегда говорил и говорю, что путь к справедливой цели,

если  она  по-настоящему  справедлива,  никогда  не  предусматривает  мер  противных

принципам человеческого счастья. Я всегда был против революционных движений, так

как  они  в  итоге  приносят  только  горе,  смерть  и  разрушения.  Я  всегда  был  за

эволюционное,  постепенное  изменение  общества,  пусть  оно  медленнее,  но  зато

цивилизация строится на камнях, а не на песке. Да, конечно, при закладке фундамента

можно тщательно не сложить камни и не залить их скрепляющим раствором, можно

сделать все быстро, но от этого дом разрушится и погребет под собой многих. Но если

приложить труд, старание, собственную энергию и любовь, то можно устроить очень

крепкий фундамент,  на который медленно класть по кирпичику.  И можно возвести

огромное светлое здание, в котором можно жить, творить и развиваться в общей любви

и согласии. И этот дом устоит перед всеми перипетиями судьбы.

Олеся: Все верно, спасибо.

 

56:15 Двухчасовая прогулка и беседа Сен-Жермена и Сталина. Пионеры,

патриотическое  воспитание молодежи.

Олеся: А еще вот такой вот вопрос к тебе. Скажи, пожалуйста, когда последний

раз ты был на Земле и встречался с людьми под видом землянина?

Ирина: Последний раз? Я уже был в двадцатом веке после войны. Да, после

войны с немцами я был на территории России, был на территории Германии и Италии.

Я заходил и в католический собор, и в Германии я путешествовал. И встречался, в том

числе,  и  с  Вольфом  Мессингом,  и  с  другими  своими  контактерами.  Был  и  на

территории Кавказа.  И сопровождал даже Сталина  на  одной из  прогулок  возле  его

дачи, его самого, и говорил с ним. Да, я понимаю возле какой дачи.

Олеся: Вот это новость! Тебе удалось войти в его окружение?

Ирина: Он был довольно открыт к новым людям. Его дача была недалеко от

места, где ходят туристы и другие представители народа. Он любил ходить теми же

тропами,  особенно  вечером,  где  ходили  люди.  Он  не  был  под  такой  тщательной



охраной,  его охранной грамотой была его слава Всенародного отца.  Никто не смел

поднять на него руку и задумать покушение, особенно после победы в войне. Очень

большую положительную роль в его славе сыграл, как раз, запрет абортов и борьба с

коррупционерами, хотя велась она, конечно, довольно странными для Межзвездного

Союза методами, но это сыграло очень большую роль в его образе защитника народа,

который и сейчас не угасает.

Олеся: А как думаешь,  тебе удалось донести до него мысль ту,  которую ты

предполагал донести в разговоре с ним?

Ирина: Я не стал скрывать того, кто я и откуда.

Олеся: И как он отреагировал?

Ирина: Спокойно. Он сказал, что знает о множественности миров. О том, что

когда смотрит на звезды, помнит, что жил среди них, но об этом никому не говорит,

говорил  только  маме.  Я  ему  сказал,  что  прилетел  с  далекой  звезды,  и  что  я  ваш

потомок. Не потомок, а представитель вашего вида, который живет на другой планете.

Мы попали туда в результате войны несколько тысяч лет назад. Он поднял на меня

глаза, он как раз курил трубку. И когда он поднял на меня глаза и посмотрел… Это не

сразу  я  ему  сказал,  сначала  разговаривал.  Лично  подошел  выразить  ему  свое

восхищение его последней статьей в газете и выступлением перед народом, снял перед

ним шляпу, и он сам любезно предложил прогуляться по берегу Рицы, красивейшего

озера. Да, я помню. Ирина туда недавно ездила. Да, я даже почувствовала его Дух там.

Ух-х! Был уже вечер. Естественно, рядом с ним были его охранники, они без оружия

были, а просто…

Олеся: В штатском.

Ирина: Без оружия, без формы, просто несколько крепких молодых людей, но я

понял, конечно, кто они. Он им дал знак держаться подальше от нас, так как я сказал,

что есть личный разговор. И мы с ним прогуливались, наверное, около двух часов. Я

говорил, что был в Грузии, посещал некоторые города, где был и он, я же знаю его

историю. Он стал вспоминать тоже, как там был, а потом сказал: «Что у тебя за личная

просьба?» И когда он поднял глаза, я увидел, что он очень чутко относится к просьбам

простого народа. То есть любой мог подойти к нему, когда его увидит, и сказать, что с

ним несправедливо обращаются,  и он решал этот вопрос, но очень жестко.  Он мне

сказал,  что  ему  очень  много  писем  пишут  дети  со  всего  Советского  Союза.  Он

подчеркнул, что сам лично их всегда читает, даже если ему приходится ночь не спать.

Я понял, что это такая смелая,  жертвенная Душа,  и сказал ему об этом, что у него



великая миссия в этом воплощении, в этой жизни. Я сказал ему: «У вас очень светлый

Дух, перед которым я восхищаюсь. Человек вашего статуса и положения очень редко

на Земле бывает таким самоотверженным и смелым». И еще сказал, что только твои

методы решения проблем своей страны далеки от справедливых, по моему мнению. Я

сказал  ему  это  в  мягкой  форме.  Он  меня  никак  не  критиковал,  сказал,  что  и  сам

понимает  жестокость  применяемых  методов,  но  если  он  не  будет  этого  делать,  то

страну захватят обратно низкие элементы, политические силы, которые он вынужден

сдерживать вот таким методом, и сказал, что в нашем мире иначе невозможно. Тогда я

ему рассказал, откуда я, и рассказал о методе сдерживания агрессивных тенденций в

нашем  народе,  они  ведь  у  нас  тоже  были.  После  этого он  стал  большее  внимание

уделять  воспитанию  пионеров.  Это  ведь  наша  система.  Я  не  думаю,  что  тебе

интересны подробности.

Олеся: Но это сенсация, конечно, что мы систему пионеров...

Ирина: Там не  пионерами  называются,  у  них  с  детства  система  воспитания

патриотических и духовных ценностей. Они не похожи на пионеров, потому что там,

во-первых, нет атеизма, соответственно, у них по-другому все. Но то, что идея работы

с молодежью…

Олеся: Она самая эффективная.

Ирина: Да.  Я  ему  сказал:  «А  что  толку  от  твоих  расстрелов

контрреволюционеров, если через десять лет подрастают новые». Он улыбнулся. «Так

не  лучше  ли  заняться  превентивными  мерами?  Посеять  семя  признания  важности

революционного  дела  в  сердцах  детей,  и  делать  это  прямо  с  первого  класса».  И

рассказал  в  коротких  выражениях,  как  это  на  нашей планете.  Я сказал,  что  так  на

нашей планете, я не скрывал свое происхождение. И он не удивился. Он улыбнулся и

сказал:  «Мы постараемся  сделать  все  так,  как  на  вашей планете».  И даже  передал

привет ее жителям, который я передал.

Олеся: Потрясающая история, благодарим тебя!

Ирина: И выразил свое мнение об этом, и увидел потом, что он принял такие

законы  об  образовании  и  так  далее,  которые  акцентировали  внимание  именно  на

работе  с  детьми и с  молодежью.  Дело  не  только  в  пионерах  или комсомольцах,  а

вообще в активизации всех ячеек молодых рабочих,  например,  внутри профсоюзов.

Это очень помогало молодому специалисту, который пришел из института, правильно

политически настроить,  помочь в его какой-либо жизненной или трудной ситуации,

помогал весь коллектив. Научить его на первых порах справляться с трудной для него



работой.  Приставляли  к  нему  опытного  работника,  шефа,  и  он  наблюдал,

контролировал, был его гуру как бы, и передавал ему, что немаловажно, тепло и свет

своего сердца.  И эта работа была очень благоприятна для всего вашего общества в

целом.  Во-первых,  у  молодых  людей  было  меньше  времени  на  общение  в

деструктивных  компаниях,  меньше  времени  на  обдумывание  различных  схем

преступлений и так далее, даже если и зарождались эти мысли в их сердцах. И было

больше  Света.  Всегда  будет  больше  Света  в  том  обществе,  где  делают  акцент  на

воспитании  детей,  потому  что  именно  они  будущее  общества.  Те  дети,  которых

растишь ты, через двадцать лет будут помогать тебе, и они это будут делать так, как

сейчас научишь ты. Это же очень простой закон, он должен быть известен каждому.

Какое ты сейчас в ребенка вложишь понятие о мире, таким он будет через двадцать лет

и так он тебе его вернет.

Олеся: Абсолютно верно. Люди, которые выросли в Советском Союзе, именно

этот  момент  вспоминают с  теплотой  в  сердце,  когда  они приходили на  работу,  их

принимали, их учили.

Ирина: Их  не  только  принимали  и  учили,  и  сейчас  это  делают  во  многих

коллективах. Это было именно политикой государства.

Олеся: То есть мы были на верном пути в тот момент времени?

Ирина: Вы были. Очень многих людей грел тот факт, что вы не безразличны

государству,  государственным структурам,  что с  каждым из вас проводится  работа,

политическая  и  так  далее.  Я  сказал  Сталину,  что  уничтожение  и  порицание  пути

религиозности, это его ошибка. Не только его, а всего революционного движения, так

как  без  наполнения  Духом  материя  не  может  существовать  сама  по  себе,  она

разрушится.  Поэтому  без  понимания  вечности  Души,  Душа  сосредотачивается  на

земном  теле.  К  сожалению,  это  принесло  свои  плоды  в  контрреволюционном

движении в момент перестройки. Кстати, ее возможность Сталин предвидел, и он даже

думал,  что  она  случится  гораздо  раньше,  так  как  он  видел  проблемы,  которые

назревают и которые к этому могут привести. Он говорил: «После моей смерти может

произойти контрреволюция и откат к старым формам построения общества. У нас еще

очень  сильное  контрреволюционное  движение.  И  контрреволюционное  движение

существует  в  сердце каждого собственника.  Если я ослаблю бразды правления,  это

вспыхнет волнением на местах, особенно на периферии Советского Союза, где очень

сильны  националистические  тенденции,  даже  с  постоянным  воздействием

коммунистически настроенной молодежи». И мы говорили с ним об этом.



Олеся: Спасибо  за  такие  откровения.  На  самом  деле,  лично  у  меня  такое

мнение,  что  Сталин  был  великим  вождем.  Именно  после  беседы  с  тобой  у  меня

сформировалось  такое  мнение.  Прекрасно  все  сказано  и  подробно  изложено,

благодарим тебя безмерно!

Ирина: Он говорит: «Я это помню, как вчера это было».

Олеся: Потрясающе,  потрясающе…  Можно  я  задам  тебе,  пожалуйста,

последний вопрос?

Ирина: Я  очень  рад,  что  вам понравилась  моя  скромная  беседа  с  Иосифом

Виссарионовичем.  У  него  была  очень  мощная  энергетика!  Он  был  человек,

защищенный на всех уровнях, и он, несомненно, был контактером, хотя его контакт

неосознанным  был.  Но  он  был  контактером,  и,  на  самом  деле,  у  него  был  очень

хороший контакт со своим Высшим Я, у него была просто дикая интуиция! И всегда

понимание того, как он может спасти свою жизнь. Он попадал много в такие ситуации

в молодости,  которые угрожали его  жизни.  Его интуиция  и  его  Наставники всегда

выводили  его  из  этих  ситуаций.  Он  всегда  прислушивался  к  своему  внутреннему

голосу.

 

01:13:30 Шестнадцатая жена Сен-Жермена.

Олеся: Спасибо. Последний вопрос. Среди твоих пятнадцати жен есть ли у тебя

жена от Земли?

Ирина: Пока нет, но я бы с удовольствием попробовал подобный опыт.

Олеся: Прекрасно!

Ирина: И я, по-моему, даже догадываюсь с кем.

Олеся: Благодарю тебя!

Ирина: Хочешь к Сен-Жермену в гости?

Олеся: С удовольствием.

Ирина: Смотри, а то шестнадцатой будешь.

Олеся: Точно. Я не могу пока, к сожалению, у меня у самой муж и дети.

Ирина: Ясно. А как бы муж отнесся к тому, что ты шестнадцатая жена?

Олеся: Думаю, не очень положительно. Но мне приятна эта мысль.

Ирина: У него в обществе относятся к этому - «что тут такого». Нет, конечно.

Если замужем женщина, они не могут этого предложить. Просто он говорит, что он

был бы рад видеть тебя. Хорошо. Он говорит: «Ты очень красивая, светлая девушка.

Ты чувствуешь, что когда монтируешь видео, ты вкладываешь в них свой Свет, свое



понимание,  и значит вместе  с  нами,  с  представителями Межзвездного  Союза,  тоже

меняешь Землю».

Олеся: Я вам очень благодарна, той миссии, которую вы на меня возложили.

Ирина: Да, и эта миссия была выбрана твоей Душой до воплощения.

Олеся: Я в этом не сомневаюсь. Я чувствую себя на том месте, где должна была

быть.

Олеся: Благодарим и тебя за твой Свет, который ты можешь чисто донести до

любого человека.

Олеся: Какая у нас удивительная встреча сегодня получилась.

Ирина: Да,  интересная.  И  на  этой  прекрасной  ноте  мы  заканчиваем

конференцию, которая получилась еще более необычной, чем я ожидала!

Олеся: Сен-Жермен,  я  благодарю  тебя  за  столь  подробные  ответы  на  все

вопросы. Мы узнали не только то, что хотели узнать, но и даже гораздо больше. Ты

удивительный! Точно также, как тебя описывают во многих книгах, благодарим тебя!

Ирина: И я тебя благодарю. Я даже не сомневаюсь, что о тебе тоже напишут

книги, и они уже есть в иных мирах.

Олеся: Спасибо!

 


